
Förderverein Schwimmbad Groß-Umstadt e.V. 

 

Protokoll der Sitzung vom 14.10.2014 

Anwesenheit: s. beigefügte Liste (9 Mitglieder) 

Beginn der Sitzung: 19:05 

Ende der Sitzung: 21:15 

 

Begrüßung durch den Vorstand 

Martin Herold (1.Vorsitzender) begrüßt die Mitglieder zur Sitzung. 

 

Bericht des Vorstandes 

Herr Herold berichtet als Rückblick auf die vergangene Badesaison von den  Aktivitäten: 

-Aktionstag: Er wurde am 14.05.2014 durchgeführt und hat allen Spaß gemacht. Er soll im 
nächsten Jahr wiederholt werden. Folgende Arbeiten konnte erledigt werden: 

- Renovierung Behindertentoilette 
- Streichen der Wand zwischen Bademeisterraum und Schwimmbecken 
- Gartenarbeiten 
- Abbau Spielschiff 
- Aufbau Basketballkorb 
 

-Sommercafé: Es fand ein Kaffee- und Kuchennachmittag statt. Die Einnahmen betrugen 
durch die zahlreichen Kuchenspenden 460,00 Euro. Ein Sommercafé musste wegen 
schlechtem Wetter abgesagt werden. 

-Schwimmbadfest durch die Stadt mit allen Wassersportvereinen (DLRG, Flinke Flossen, 
Jugendzentrum, Förderverein Schwimmbad e.V.): Hier gab es viel Spaß u. Spiel für Groß und 
Klein. Es kamen ca. 600 Besucher und wurde gut angenommen. Eine Wiederholung in der 
nächsten Badesaison ist angedacht.  Der Vorstand soll bitte die positiven und negativen 
Kritikpunkte an die  Stadt weitergeben bspw. anderer zeitl. Ablauf der Veranstaltungen und 
ein wenig mehr Struktur bei der Durchführung Vorort. Sitzungstermin mit der Stadt am 
12.11.2014   

-Schloßrevue: Trotz schlechtem Wetters fand die Veranstaltung gute Resonanz, und soll im 
nächsten Jahr von Dr. Paul Wucherpfennig und der Stadt wiederholt werden. Durch den 
Getränke- und Speisenverkauf konnte der Verein 350,00 Euro einnehmen. 



Verbesserungsvorschläge werden durch den AK Aktivitäten 2015 erarbeitet und mit Herrn 
Paul Wucherpfennig und der Stadt abgestimmt. 

Der Vorstand bedankt sich ausdrücklich bei allen Teilnehmern und Helfern bei den 
Veranstaltungen. 

-Winzerfest 2014:  

Auslobung durch die Partnerstädte 

Unser Verein wurde von den Partnerstädten ausgelobt und hat von den Partnerstädten der 
Stadt eine Spende von je 250,00 Euro, also insgesamt 750,00 Euro erhalten. Dieses Geschenk 
wurde im Rahmen einer Feierstunde am Freitag vor dem Winzerfest im Portugiesischen Club 
durch die Bürgermeister der Partnerstädte offiziell übergeben.   

-Radio Weinwelle 

Martin Herold hat unseren Verein und seine Arbeit bei Radio Weinwelle präsentiert.  

-Internet und Facebook 

Der Verein hat seine Internetseite aktualisiert und auch in Facebook gestellt. Dies wird vor 
allem von jungen Benutzern angesehen. Dies wird von Martin Herold betreut. 

-Zusammenarbeit mit dem Fotoclub Groß-Umstadt  

Herr Herold dankt für die tolle Unterstützung beim Aktionstag und dem Sommerfest durch 
den Fotoclub. 

Vorschau 2015 

Beachparty  

Die Sparkasse Dieburg veranstaltet im nächsten Jahr eine Beachparty im Bad. 

90zig jähriges Jubiläum des Bades (Schwimmbadverein) 

Die Stadt plant am 22.06.2015 ein großes Jubiläumsfest mit unserer Unterstützung, sowie 
den Wassersportvereinen. 

Saisonöffnungszeiten des Bades 2015 

Der Vorstand soll die Stadt über die Saisonöffnungszeiten den Vorschlag Öffnung vom 
24.05.2015 (Pfingsten) bis letzter Öffnungstag 06.09.2015 (Sonntag vor Schulferienende) 
einreichen. 

 

 



Bildung von Arbeitsgruppen 

-Marketingkonzept: Arnhild Becker-Bös (Leitung), Kai Backeberg. Anhand vom 
Marketingkonzept „Bikestation“ soll ein Konzeptpapier für unseren Verein erstellt werden. 

-Konzept Schwimmbad: Claudia Breßler (Leitung), Liz Diehl, u.a., beschäftigen sich mit der 
Frage wie das Bad in 5 Jahren aussehen soll, und was können kurzfristige Ziele sein.   Was 
wollen wir und wie präsentieren wir uns bspw. 50 m Becken, Einstiegshilfe, u.a.. 

-Kooperationsvertrag mit der Stadt: Constanze Derer (Leitung) u. Vorstand, Überarbeitung 
des Konzepts mit Juristen und Weitergabe an die Stadt 

-Aktivitäten 2015: Martin Herold (Leitung), Birgit Grasmück 

Die Arbeitsgruppen stellen die Ergebnisse bis Mitte Januar 2015 dem Vorstand vor. Bis 
Anfang März sollen die Ergebnisse vorliegen und  an die Stadt schriftlich eingereicht werden, 
damit der Magistrat diese in seiner Sitzung vor den Osterferien beschließen kann. 

 

Kassenbericht 

Frau Becker-Bös (Kassenwartin) erläutert den aktuellen Kassenstand auf ca. 4500 Euro. 

 

Verschiedenes 

Anträge an die Stadt: 

-jeden ersten Samstag in der Badesaison „Nachtschwimmen“ bis 24 Uhr 

-Die längeren Öffnungszeiten bis 22:00 Uhr von Donnerstag auf Freitag zu verlegen, könnte 
aus unserer Sicht bei den Bürgern mehr Anklang finden. 

-Verbesserung der Plakatierung bei den Veranstaltungen durch die Stadt (Plakatgestaltung 
war u.E. unübersichtlich- Sommerfest) 

-Arbeitsplatz und Aufenthaltsraum der Bediensteten der Stadt im Schwimmbad sollten 
einen ordentlichen Eindruck machen und entsprechend ausgestattet sein 

-Der Vorstand soll sich die aktuellen Besucherzahlen und Einnahmen für die abgelaufene 
Saison einholen.    

-Klärung, dass Lebensgemeinschaften in die Gebührenordnung aufgenommen werden 
(nicht nur Ehegemeinschaften, dies entspricht aus unserer Sicht nicht mehr der Realität) 

-Internetanschluß des Schwimmbades u.  dazugehörige Schulung des Personals    

-Kiosk: Lob, die Bewirtung u. Sauberkeit hat sich in der lfd. Saison wohlwollend verändert 



-Schuleinbindung von Schülern für die Arbeit im Schwimmbad durch Praktika, u.a. 

-Prüfung der Einnahmen der Automatenduschen durch die Stadt (Kosten-Nutzen), Kosten 
für Reparaturen u. u.U.  Angebot für die Umstellung auf Solarbetrieb u. kostenfreier 
Nutzung ab der neuen Badesaison 

-Schwimmkurse: Vorschlag einen Alternativkurs der 1xwöchentlich stattfindet und bei dem 
nicht nur tägliche Kursteilnahme erforderlich ist, wegen beruflichen u.. fahrtechnischen 
Problemen der Teilnehmer/ Eltern 

 

Für das Protokoll: Constanze Derer 

Für den Vorstand: Martin Herold 
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